

Zeag modernisiert Stromversorgung rund um den Marktplatz

HEILBRONN Die Netzgesellschaft Heilbronn Franken mbH, ein Tochterunternehmen der Zeag Energie AG, beginnt ab kommenden Montag, 29. Januar, mit der Modernisierung der Stromversorgung rund um den Marktplatz. Die Arbeiten sollen etwa drei Monate dauern.

Unter dem Marktplatz hatte fast 98 Jahre lang eine Trafostation die Gebäude rund um den Platz mit Strom zu versorgen. Ab kommender Woche wird die Anlage durch eine neue, kompaktere Trafostation ersetzt. Ab Ende März übernehmen dann zwei 800-kW-Trafos die Versor-

gung. Während der Umbauzeit findet der Wochenmarkt auf dem Kiliansplatz statt.

Der Austausch findet in mehreren Schritten statt: Nach der Kampfmittelsondierung werden aufgrund der Nähe zum Neckar Spundwände eingezogen, um für die neue Station

eine wasserundurchlässige Wanne schaffen zu können. Hierzu wird ein spezieller Beton verwendet.

„Für einen unterbrechungsfreien Wechsel für die Kunden wird erst die neue Station angeliefert und angeschlossen und dann die alte vom Netz genommen“, erklärt Thomas

Peter Müller, Geschäftsführer der NHF Netzgesellschaft Heilbronn-Franken. Am Tag der Anlieferung Mitte März wird der Marktplatz einen halben Tag gesperrt. Im Laufe der Bauphase wird es auch zu Unterbrechungen des öffentlichen WLAN am Marktplatz kommen. *red*